



NUEVA SOCIEDAD

50
AÑOS

www.nuso.org/50aniversario

[Revista en papel](#)

[Edición digital](#)

[Podcast](#)

[Suscribirse](#)

Edición digital



¿Por qué la izquierda debe apoyar el derecho de Ucrania a defenderse?

Para parte de la izquierda el poder responsable, en última instancia, de todas las guerras, es Estados Unidos y la OTAN. Desconociendo procesos particulares del espacio postsoviético, alimentan análisis geopolíticos que pasan por alto el derecho a la

autodefensa. Detrás de ciertos saludos pacifistas, hay una invitación más o menos abierta a la rendición.

Por **Daria Saburova**

La izquierda y la derecha festejan en el referéndum uruguayo

El referéndum uruguayo del 27 de marzo le dio una ajustada victoria al presidente Luis Lacalle Pou (centroderecha), que logró así evitar la derogación de una megaley que concentra gran parte de su proyecto de gobierno. El bloque político-sindical de izquierda dejó ver la fuerza de su maquinaria y encontró una agenda movilizadora. Los resultados muestran un país dividido en dos mitades casi iguales y la vitalidad de los mecanismos de la democracia directa, la más sólida de América Latina.

Por **Agustín Canzani**

Una pandemia de desechos: ¿cómo enfrentar el otro efecto del covid-19?

La pandemia de covid-19 ha llevado a un descomunal incremento de desechos plásticos. La deficiente gestión de desperdicios no ha hecho más que agravar el problema. ¿Es posible dar una respuesta sensata a la creciente cantidad de plástico descartable y desechos médicos contaminados que afectan hoy al planeta?

Por **Ronja Schiffer**

América Latina: historia política de una denominación Entrevista a Carlos Altamirano

En su reciente libro *La invención de Nuestra América*, Carlos Altamirano analiza la existencia de una «identidad latinoamericana» a partir de los debates sobre la denominación de la región. En esta entrevista, destaca algunos de los principales puntos de su ensayo e indaga en la situación política argentina.

Por **Mauricio Caminos**

50 años, 50 artículos



Gramsci y la sociedad civil: génesis y contenido conceptual

La idea de «sociedad civil» fue clave en el pensamiento de Gramsci. Su conceptualización permeó a las izquierdas y habilitó una lectura novedosa del marxismo y del proyecto socialista.

En 1991, Sabine Kebir analizaba su pensamiento en este artículo que hoy recuperamos para la sección **«50 años, 50 artículos»** de nuestra web.



Nueva Sociedad | Humberto Primo 531, Buenos Aires, C1103ACK Argentina

[Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)

Enviado por info@nuso.org alimentado por

